



新型コロナウイルス感染拡大防止の影響により敬老会・町民体育祭共に開催中止…。



毎年下浦町では、9月に敬老会・10月に町民体育祭と2つの大きな事業を行ってまいりました。しかし、新型コロナウイルス感染拡大及び、熊本県内での感染者増加に伴い、自治活動部会（区長・自治会長）にて協議を行った結果、両事業とも今年度は中止にする事となりました。楽しみにして下さっている町民の方々には大変ご迷惑をお掛けします。振興会としても、毎年行っている事業が出来なくなることは非常に残念です。

なお、敬老会につきましては、会自体の開催は控え、記念品の配布のみを行うことに決定しましたので、区長（自治会長）を通じてお渡しできればと考えています。

町民体育祭は、来年の開催に向けて再度、競技内容や運営等の会議を行ってまいりたいと思います。

6月・7月の大雨とは一変して8月は、大変な酷暑となりました。まだしばらく暑さは続きそうです。コロナ関係だけでなく熱中症等にも気を付けて、残暑を乗り越えていきましょう！



地区振興会だより
しもむら

9月1日号

発行
下浦地区振興会
23-4733

下浦ホームページ
ひよっこりボンカン島



<http://s.himoura.info/>

市一斉避難訓練のお知らせ

9月6日（日）に市の一斉避難訓練が行われます。これは毎年、天草市が主催で行っている事業で、天草住民の防災意識の啓発や防災体制の向上と防災意識の高揚を図るため実施されます。

訓練当日は9時より防災無線が流れ避難を呼びかけます。避難の際は各地区の避難場所（自治公民館等）へ避難し、区長（自治会長）や他の避難者と共に、避難の呼びかけや、危険個所の確認や、避難行動要支援者の確認、自主防災組織での行動確認等を行っていただければと思います。

また、防犯を兼ねて避難の際は戸締り等を行っていただきます様よろしくお願いします。



※毎年合わせて行われている、避難訓練後にコミセンに集合しての下浦町の防災訓練につきましては、新型コロナウイルス感染拡大防止の影響で中止となります。

会長コラム

「コロナ禍のち大雨禍、そして炎天禍？」  川崎 宏

1ヶ月前は「もう雨はよか」といっていましたが、梅雨が明けたとたん肌を刺すような日差しの猛暑（酷暑）が続いています。

国内の最高気温は1933年の秋田の40.8℃（第8位）を除けば、10位以内はすべて2,007年以降に観測されました。先日は浜松で41.1℃を記録し、体感温度がどれほどになったのか想像できません。

30年ほど前、阿蘇の内牧に住んでいましたが、その時は一夏で扇風機を使ったのが2日ほどでした。その阿蘇でさえ30℃以上の気温で天草と変わらないほどとなり、環境の変化を感じます。

新型コロナウイルス感染症も自然現象の一部と捉

えるなら、今年は自然の猛威が入れ替わり立ち替わり私たちの生活を脅かす年となっています。

店頭ではキャベツやレタスなどが1玉350円以上の値段（例年の2倍以上）です。我が家の畑でも順調に育っているのはカボチャとオクラくらいのもので、少々食傷気味です。

海の環境変化により秋の庶民の味覚であるサンマの初競りは釧路で1匹5,980円、豊洲では12,500円の高値をつけたとか。野菜もサンマも…高級食材になりそうです。

「コロナ禍は、現代の様々な活動が持続可能ではないことを明らかにした」といわれます。本年度のこれまでの地区振興会の事業実績報告を見ていると、多くのことを考えさせられる指摘です。

運動広場クリーン作戦

下浦町の各種行事が気持ちよく行われるよう、今年度2回目の下浦運動広場のクリーン作戦を行います。
3・5分団の皆様のご協力をお願いします。

☆3・5分団9月20日(日)午前7時00分

※小雨決行です。
※1月のクリーン作戦は、1・4分団の皆さんにお願いいたします。よろしくお願いいたします。

地域健診のご案内

地域健診が下記の日程で、行われます。当日は駐車場が大変込み合いますので、時間を調整してお越しください。

- 日時：9月15日(火)
- 場所：下浦地区コミュニティセンター
- 持参：問診票、個人負担金、健康保険証
個人情報同意書

※健診申し込みをしていない方で健診を希望する場合、保健福祉センターへご連絡ください。

天草中央保健福祉センター 24-0620

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、マスクの着用及び、入り口での消毒をよろしくお願いいたします。

下浦町の人口

世帯数：764世帯(-1)[-7]

人口：

男 785人(-2)[-20]
女 907人(-3)[-37]
計 1,692人(-5)[-57]

※令和2年7月31日現在
※()内は先月比
※[]内は前年同月比

9月の行事予定

- 6日 市一斉避難訓練
- 15日 地域健診
- 20日 クリーン作戦
- 下旬 女性部会議
- 下旬 開新会会議
- 未定 自治活動部会

☆生物調査勉強会を開催しました!

夏休みの思い出と交流を目的に、今年も小学生と保護者を対象とした「生物調査勉強会」を行いました。

勉強会は8月2日(日)に行い、当日は、暑い日差しが照りつけ、川の中を歩くには最高の気候となりました。

子ども達は網を片手に元気に水路を歩き回り、中には小手川で頭まで水につかりながら、それぞれに水中生物を捕まえている子もいました。調査後のバーベキューも大いに賑わい、楽しいひと時を過ごしていました。

今年の夏は新型コロナウイルスの影響で、夏休みが短縮し、遊ぶ時間が少なかったと思います。振興会としても勉強会以外に毎年行う、「おもしろ劇場」と「ファミリースポーツ大会」が開催できませんでした。

現在大変な時期ではありますが、子供達が明るく健やかに成長し、元気に乗り切ってくれることを切に願います。



地区内消毒を行いました



平床地区

●8月2日に平床青壮年部の皆さんが、平床地区内の一斉消毒作業を行いました。

また、8月9日に西地区も区内の消毒作業を行っています。お疲れ様です!

ありがとうございました

◇下浦地区振興会へ香典返しとしてご寄付をいただきました。(敬称略)

☆森本 高美様(前小手)亡母池田カノエ様
☆金子 隆子様(西)亡夫 繁喜様
☆近藤 初枝様(下船場)亡夫 鐵男様
☆川口 一様(野樫)亡母 榮子様

◇7月の終わりに村区長の玉田義彦さんに紫陽花の剪定と、土手の草刈りをしていただきました。

◇8月末にコミセン清掃及びワックスがけを行いました。

